



PRESSEINFORMATION

Karriere, Fachmedien, Regionalmedien | Mai 2022

Leadership

Susanne Schuller übernimmt Geschäftsführung der JOGUN Unternehmensberatung

Als Partner für Transformationsprozesse in Unternehmen und die Weiterentwicklung von Führungskräften und Organisationen hat sich die Unternehmensberatung JOGUN längst einen Namen gemacht. Mit Anfang 2022 hat Susanne Schuller die alleinige Geschäftsführung des Unternehmens übernommen.

Susanne Schuller ist bereits seit 2017 Teil der Geschäftsführung der JOGUN Unternehmensberatung & Coaching GmbH mit Sitz in Baden bei Wien. Mit Anfang des Jahres hat sie nun die alleinige Geschäftsführung übernommen. Ihr Ziel ist es, noch stärker als bisher Unternehmen auf kommende Transformationsprozesse vorzubereiten und im Prozess zu begleiten: *„Veränderungsprozesse werden Unternehmen die nächsten Jahre massiv fordern. Viele sind jedoch nicht darauf vorbereitet. Es fehlen die Fähigkeiten der Individuen, aber auch Organisationsstrukturen, in denen wirklicher Change gut funktionieren kann“*, sensibilisiert Susanne Schuller, JOGUN-Geschäftsführerin. Die 50-jährige gebürtige Oberösterreicherin arbeitete nach ihrem Studium der Handelswissenschaften mit Schwerpunkt Organisationsentwicklung bei namhaften Unternehmen wie IBM und AT&T in leitenden Funktionen. Als Coach, ausgebildet in der systemischen Transaktionsanalyse, verortet sie vor allem in den Bereichen Wertewandel in jungen Generationen, New Work und Digitalisierung sowie War4Talents, zukünftige Herausforderungen für Unternehmen.

Der Gründer und bisherige CO-Geschäftsführer von JOGUN, Josef Gundinger, hat sich aus der Geschäftsführung zurückgezogen. Er konzentriert sich seit Anfang 2022 ganz auf sein zweites Unternehmen Raumzeit8, bleibt aber als Gesellschafter und Berater weiter mit JOGUN verbunden.



New Work braucht Vorbereitung und Begleitung

Für Schuller stehen in den aktuell herausfordernden Zeiten ganzheitliche Ansätze zur Steuerung von Unternehmen, zeitgemäßes Leadership sowie die Entwicklung einer integrativen Unternehmenskultur im Fokus – Stichwort „New Work“. Ob in Form von Consulting von Teams oder Personen in Leadership- oder Schlüsselpositionen in Veränderungs- oder Konfliktsituationen – Schuller empfiehlt Unternehmen eine ganzheitliche Begleitung, um Blockaden zu lösen und nicht nur irgendwelche Schritte, sondern wirksame Schritte in die Zukunft zu setzen. Als Ergänzung zur Prozessbegleitung können mit einem speziellen Seminarangebot zu Themen wie Kommunikation und Gesprächsführung, Führungsmethoden, agilem Mindset oder Zeitmanagement und Resilienz diese Skills flexibel in Präsenz, online oder hybrid in den Unternehmen aufgebaut werden. Das Konzept des Blended Learning kommt hier zur Anwendung, um möglichst effektiv Fortschritte zu erzielen.

Über JOGUN

Die JOGUN Unternehmensberatung & Coaching GmbH mit Sitz in Baden bei Wien begleitet seit mehr als 30 Jahren namhafte Kunden aus verschiedensten Branchen bei ihren unternehmerischen und persönlichen Entwicklungsprozessen: Leadership übernehmen, Eigenverantwortung und Lernkultur in Unternehmen fördern, Transformationsprozesse professionell angehen und letztendlich mit Freude am Tun die Performance steigern. Die Kernkompetenzen sind Consulting, Coaching und Training. Zur Zielgruppe zählen Führungskräfte, Team Leads, Personen in Schlüsselpositionen und Menschen, die vor einer neuen Herausforderung stehen. Susanne Schuller arbeitet mit dem Erfinder der JOGUN Methode®, Josef Gundinger, und handverlesenen Partnern zusammen. Weitere Informationen unter www.jogun.at.



Bild 1:

Bildtext 1: Susanne Schuller, Geschäftsführerin der JOGUN Unternehmensberatung, unterstützt Unternehmen und Einzelpersonen bei Transformationsprozessen.

Fotocredits: JOGUN (Abdruck bei Nennung honorarfrei)

Pressekontakt:

Impuls Kommunikation | Madeleine Brosch

4020 Linz | Scharitzerstraße 12

madeleine@impulskommunikation.at | Tel. +43 732 234940

www.impulskommunikation.at | www.facebook.com/impulskommunikation